

Accueil de jour : "De vous à nous"

La Résidence Saint-Joseph propose 12 places d'accueil dans son dispositif d'accueil de jour. Des locaux dédiés ont été aménagés au cœur de l'EHPAD.

« L'accueil de jour s'inscrit dans une politique globale de maintien à domicile, initiée par l'Agence Régionale de Santé (ARS). Cette offre de soins s'adresse aux personnes de plus de soixante ans, atteintes de troubles cognitifs, mais néanmoins en capacité de rester à domicile. Le projet s'inscrit dans une volonté d'ouverture de Saint-Joseph sur l'extérieur, ouverture que l'on retrouve dans la philosophie globale du projet de reconstruction de l'établissement » souligne Lidwine Viennet, directrice.

Les patients accueillis sont préalablement orientés par différents partenaires par le biais de la plateforme ViaTrajectoire. Avant le début de la prise en soins, un projet personnel est mis en place entre le patient, les familles et les professionnels. Il tient compte des pathologies et précise les besoins de prise en charge. Il définit également le rythme des activités pour répondre au mieux aux besoins des personnes accueillies.

L'équipe de professionnels se compose d'assistantes de soins gériatriques spécialement détachées de l'établissement mais certaines ressources humaines sont partagées avec l'activité d'EHPAD : infirmiers, professeur d'activité physique adaptée ou encore médecin coordinateur et psychologue.

Enfin, les personnes accueillies bénéficient de l'ensemble des services (repas, véhicule adapté) de l'EHPAD.



Tout faire pour faciliter le maintien à domicile

«C'est aussi une manière d'aider les aidants » explique encore Lidwine Viennet. « L'objectif à long terme, c'est le maintien en autonomie à domicile aussi longtemps que possible tout en préparant la transition vers l'institution si nécessaire.

Pour cela, il faut prendre soin des personnes elles-mêmes mais aussi de leurs aidants. Ceux-ci ont besoin d'aide, de répit, d'un accompagnement et, d'une manière générale, d'un interlocuteur de confiance. C'est tout cela qui leur est proposé avec l'accueil de jour.

Pour plus d'informations :

03 84 27 14 61

residence-stjoseph@giromagny.org



*Le conseil d'administration du CCAS
vous présente leurs meilleurs voeux
pour cette nouvelle année*



Vacances séniors

Le séjour ANCV organisé à Agde début octobre a été très apprécié : des visites, des soirées animées, et une bonne ambiance ont permis aux 41 séniors de revenir avec de beaux souvenirs, comme en témoigne une participante :
"C'était 200% satisfaisant, à quand le prochain séjour ?"

Il est prévu dans le Lubéron du 11 au 18 octobre 2025.

Fête de Noël



Le 11 décembre, plus de 90 personnes se sont retrouvées à l'espace de la Tuilerie pour passer un bel après-midi ponctué de danses, chants, de retrouvailles...pour terminer par le goûter de Noël. Ce fût également l'occasion de distribuer les colis à destination des personnes âgées de 76 ans et plus.

Atelier mémoire

Les jeudis de 10h à 11h à la mairie, atelier mémoire à destination des personnes de plus de 60 ans. Des séances animées par Marie Laure Marchand avec au programme : des exercices ludiques pour activer ses méninges ! Il reste des places. Gratuit avec le soutien de la conférence des financeurs 90.



Agenda

Mardi 07 janvier

Après midi récréative (jeux de société, de cartes...)

Mairie, de 14h à 17h

Samedi 08 mars

Loto - 20 heures

Espace de la Tuilerie

Au profit du prochain séjour vacances afin de permettre un coût allégé pour les personnes à plus faibles revenus.



Mercredi 09 avril

Salon "**prévention et promotion de la santé**" -

Espace de la Tuilerie - 9h - 17h
Ateliers, conférences, tests de dépistage...

Mercredi 21 mai

Thé dansant

Espace de la Tuilerie, 14h30

Samedi 25 octobre

Soirée des talents dans le cadre d'octobre rose

Espace de la Tuilerie, 20h